

Education musicale

Concernant le retour des élèves, ils étaient nombreux à ne pas avoir compris le côté "groupe qui forme une population", avec le drapeau ce symbole du vivre ensemble.

Musicalement, nous avons parlé du rôle de la musique dans ce spectacle et il en ressort que:

La musique est au service de la danse, avec ses couleurs particulières et ses nuances diverses.

Cette musique "techno", gérée par un ingénieur du son en live appuie les scènes des danseurs sur les différents tableaux!

Le mouvement est associé à la musique, les déplacements se font selon les tempi... il n'y a plus de frontières!

Pour les productions, nous avons travaillé sur une séquence qui s'intitule: La musique est-elle le reflet ou le reflet de la société contemporaine? Avec des enregistrements de bruits du quotidien superposés à de la musique acoustique!

Caroline Métreau